



NOTA INFORMATIVA

MEEDEL: LA PLATAFORMA QUE IMPULSA LA EMPLEABILIDAD DE LOS ESTUDIANTES

- **Joaquín Fernández y Sergio Pastor, profesor de FP y consultor de marketing respectivamente, son los creadores de esta red profesional que pone en contacto a alumnos que finalizan sus estudios con empresas que desean darles su primera oportunidad laboral.**
- **Este proyecto participa en Impúlsame, el Programa de Aceleración de Empresas de Mairena del Alcor promovido por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo a través de la Escuela de Organización Industrial (EOI) y por el Ayuntamiento de Mairena del Alcor, y cofinanciado con Fondos FEDER.**

Sevilla, 10 de abril de 2015. Cuando Joaquín Fernández, un profesor de FP, buscaba un sistema de gestión de prácticas eficiente para sus alumnos y no encontró ninguno que lo convenciera, decidió crear uno junto a su compañero de estudios Sergio Pastor para ayudar a profesores y estudiantes que estuvieran en su misma situación. Fue así como nació meedel.es, una red profesional que pone en contacto a estudiantes que han finalizado sus estudios con empresas de primer nivel para que realicen las prácticas profesionales.

A partir de una gestión eficiente de las prácticas en empresas, meedel.es quiere posicionarse como una plataforma para ayudar a mejorar la empleabilidad de los más jóvenes, facilitándoles el acceso a su primer empleo. Sus servicios están orientados a universitarios y estudiantes de FP que quieren impulsar su carrera profesional con prácticas en empresas que buscan un perfil de este tipo. A diferencia de otros portales de empleo online, Meedel se centra exclusivamente en perfiles junior, es decir, en estudiantes que están a punto de graduarse o acaban de hacerlo y se encuentran en sus primeros cinco años de trayectoria profesional.

Además de aumentar las posibilidades de empleabilidad de los estudiantes recién graduados, meedel, a través de su plataforma online, también ayuda a que multitud de empresas encuentren a jóvenes talentosos, con formación técnica especializada, para mejorar su competitividad en el mercado.

Para garantizar a las empresas que el estudiante seleccionado para realizar las prácticas es el que mejor cumple con las características que están buscando, Meedel se basa en un



sistema de algoritmos de matching inteligente que ofrece los mejores resultados, relacionando las peticiones concretas de la empresa con los mejores perfiles junior disponibles.

Asimismo, incluyen entre sus servicios formación complementaria muy específica con la que mejorar notablemente el valor de los jóvenes recién graduados en el mercado laboral. Cursos sobre la Zona Franca, Robótica o Comercio Electrónico están teniendo una gran acogida por parte de alumnos y centros educativos.

A pesar de que el proyecto se puso en marcha hace poco, ya cuenta con sus primeros clientes, varios centros educativos andaluces y un grupo importante de empresas que ya han acogido a los primeros alumnos de prácticas.

Este proyecto participa en Impúlsame, el Programa de Aceleración de Empresas de Mairena del Alcor promovido por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo a través de la Escuela de Organización Industrial (EOI) y por el Ayuntamiento de Mairena del Alcor, y cofinanciado con Fondos FEDER, con el objetivo de promover la actividad emprendedora en el municipio. Desde el pasado mes de abril, veinte empresas participan en este programa, todas ellas de base tecnológica, y en su mayor parte relacionadas con las redes sociales, el comercio electrónico e Internet.

Para más información y contactos: Laura Estévez Telf.: 954.62.27.27 / 695.53.28.54.
email: lestevez@euromediagrupo.es